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なんだかんだと言って、２０００年を迎えました。巷では、コンピューター問題もあったようで

すが、我ら化石のＣＢにとって、それは何の関係もない問題のようです。要するに、古いからねぇ

～。 一つだけ問題があるとすれば、部品の供給だと思います。これが一番の問題！

武石さんと小野さんが、昨年末にご結婚されました。美

女と野獣の写真が届きましたので

紹介します。

新婦 正子 さんです。 新婦 厚子 さんです。 やまちゃんジュニアの 宗一郎君です。

いい年をした男がバイクに乗り続けるためには、奥さんの理解が必要です。バイク同様、手入れ

を怠らずにね？。（たまにはワックスを掛けて～。）えっ？毎日ですか？

やまちゃんは、ワックスのかけすぎで、早くも１世が誕生しちゃいました。結婚式の後すぐに生ま

れちゃった（１０ヶ月後だってば～。）のをみなさん御存じですか？ できたら、子供に残してあ

げたいバイクだと思うのは、キチガイの証拠でしょうか？ 事務局宛にみなさんから年賀状を頂き

ました。今年も楽しいクラブにしていきたいと思います。（奥さぁ～ん。御理解をお願いしま～す。）

年末から解体作業（スクラップじゃないよぉ～）に入ったＣＢは、現在、フレームの塗装を終え、

エンジンのリビルドを行っています。同時にアルミパーツのバフ掛けも進行中です。バフ掛けにす

っかりはまりこんでしまった大久保さんは、この前にはまりこんだ土谷さんと同じように、にやけ

ながらせっせと磨いています。

（鶴巻さんもそうだったけど、

ど～してみんなにやけながら磨

くのかな？他人が見たら新興宗

教と間違われそ～です。）

内部洗浄を終え、全てのベア

リングを新品に打ち替えてあり

ます。先月号の写真と比べると、

綺麗になっているのが解ります。
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ミッションとクランクメタルに、二硫化モリブデンのペーストグリスを塗布してあるため、色が黒

ずんでいますが、プライマリーチェンなども新品で組み上げています。ベアリングの摩耗は、さほ

どではありませんでしたが、メカノイズの低減のため、新品を使用しました。プライマリーダンパ

ーは、中古部品

と入れ替えてあ

ります。右の写

真は、分解前の

燃焼室です。ハ

イオクガソリン

を使用していたため、スラッジの蓄積はさほどでなかったものの、排

気バルブのシート面は荒れが目に付き、圧縮漏れが確認できました。同時に、シート幅が規定値よ

り広くなっており、シートカッターで修正することにしました。規定値は、１㎜～ 1.5㎜です。
左の写真は洗浄後、シートカットを施し

たものです。右の写真は、更に燃焼室を

加工してあります。下の吸気ポート付近

の段差を無くし、高回転時の充填効率を

高めるためです。この加工による圧縮比

は、ノーマルより 0.05程低くなりますが、
フィーリングはかなり向上します。当時

は、その排気量から、気にしなかった部

分だったと思います。同様に排気バルブ廻りの段差を無くしてあります。この加工により 160 ㎞/h
からの伸びが、格段に向上しました。当クラブのガレージでオーバーホールしたものは、全てこの

ような加工を施して

あります。

整備前と整備後の写

真です。３０年の垢

を落として蘇ったヘ

ッドでした。

現在、エンジンの組み立てをほぼ終えています。次号よりフレーム廻りをお知らせしたいと思い

ます。同時にハブとリム・スポークの組み立てを御紹介出来たらいいなと思います。

ステンレスビス・ボルトなど入荷しました。外装廻りに使えるものです。今回のオーバーホール

記事のＣＢは、これを使用する予定です。

１月１５日から２０日まで、引率でフィリピンに行っていました。ＶＦ

７５０Ｆって知っていますか？新型車のようにさっそうと走っていきまし

た。日本では見向きもされないのに・・・・・・。白バイだって 600cc が
メインですからねぇ。でも、ノーヘルが当たり前だって言うのは、うらやましいと思います。我

々のＣＢが現役の頃は（今だって現役です！）日本もノーヘルだったのにね。 私のガレージ

が解らないと言う人は、いらっしゃる前にお電話下さい。携帯電話で道案内します。

電話番号は、０９０－３３９３－３９２１です。２月６日の日曜日は、フレームを組み立てる予

定です。からかいに来てね！ そうそう、カンコーヒーを忘れずに。 みなさんのご来場と差し

入れをお待ちしています。 今年も楽しいクラブとガレージの集いを作っていきたいと思います。

今年もよろしくお願いします。

事務局 片桐 山田


